



## Solicita Creel a AMLO le conceda una hora para hablar de la inseguridad



*Creel dijo que, en su primera reunión con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, solicitó una audiencia con el presidente de la República*

El líder de la Cámara de Diputados, [Santiago Creel Miranda](#), solicitó al presidente Andrés Manuel López Obrador le conceda una hora de su tiempo para exponerle su experiencia en el combate al problema de la inseguridad y proponerle una solución.

Recordó que, como secretario de Gobernación durante cinco años, fue el responsable de la seguridad interior del país y logró reducir los índices de violencia en más de un 30 por ciento.

“Quiero darle la visión que yo tengo y aportar toda la experiencia, y creo tener una solución al problema, a lo me equivoco, a lo mejor no, a lo mejor tiene méritos. Pero yo estoy seguro que será una hora, no pido más con el Jefe del Estado mexicano, sabré yo respetar su investidura, lo sé



hacer, y solamente que me escuche y me pueda decir no tienen razón o a partir de esto podemos empezar a trabajar”.

### *Violencia*

Manifestó que el principal problema que aqueja al país es la violencia. “No voy a dar el número de fallecimientos violentos, ni desapariciones, no de feminicidios, todos los saben. Déjennos aportar a la oposición, sin presiones, sin los diez días de tiempo, sin esa guillotina”.

Creel dijo que, en su primera reunión con el secretario de Gobernación, Adán Augusto López, solicitó una audiencia con el presidente de la República y dijo que en los próximos días volverá a solicitar un encuentro con el mandatario. Por otro lado, [Creel Miranda](#) dio a conocer que platicó con el presidente de la Junta de Coordinación Política del Senado, el morenista Ricardo Monreal sobre las fuerzas armadas.

“Tuve un intercambio de ideas porque yo tengo una visión y una propuesta sobre qué hacer con las circunstancias que tenemos respecto de las Fuerzas Armadas y la Guardia Nacional.

“Estuve yo cinco años a cargo de la seguridad interior en lo que se refiere a la parte civil, porque hay una dimensión de la seguridad interior que corresponde a la parte civil y bajamos los índices delictivos, particularmente en violencia pues un poco más del 30 por ciento en cinco años. Entonces, algo podemos aportar.

“Con humildad lo digo, creo que tenemos buenas ideas, que nos las escuchen o que nos las rechacen”, concluyó el líder camaral.

<https://www.capitalmexico.com.mx/nacional/solicita-creel-a-amlo-le-conceda-una-hora-para-hablar-de-la-inseguridad/>